

Projet: Rabaska

Le 5 décembre 2006

Madame, Monsieur

Je travaille activement dans le domaine maritime depuis maintenant 38 ans. J'ai travaillé initialement comme ingénieur de mécanique marine, puis comme inspecteur pour une Société de Classification internationale pendant de nombreuses années. Par la suite, j'ai migré vers un poste de cadre dans une entreprise maritime dont je suis aujourd'hui un des vice-présidents.

Le projet Rabaska m'intéresse non seulement de par mon implication dans le domaine maritime depuis de nombreuses années mais aussi en tant que citoyen qui ne désire pas voir passer devant sa porte un projet d'une telle envergure et de le voir disparaître aussitôt. Personnellement je crois qu'il en va de l'avenir de la région et de la province ainsi que pour les générations futures d'accepter un tel projet. Le besoin en énergie est de plus en plus important.

Je suis parfaitement d'accord à ce que l'aspect écologique ainsi que celui de la sécurité soient considérés sérieusement. Cependant, il faut être pleinement conscient des répercussions positives à court, moyen et long terme de l'implantation d'un terminal semblable. Je suis pour la sécurité mais contre une approche alarmiste devant un tel projet. Si la région refuse de cheminer dans l'évolution, ce sera une erreur majeure et nous, en tant que société, verrons disparaître une opportunité unique.

Des compagnies comme Ultramar pour n'en nommer qu'une, existent déjà et opèrent de façon sécuritaire depuis de nombreuses années. Leur capacité de stockage est énorme comparativement au terminal de Rabaska et personne n'en fait un événement apocalyptique.

Le projet Rabaska est un projet sérieux et doit être considéré comme tel. Les gens de Rabaska ont démontré leurs soucis de se conformer aux différents critères dans l'implantation de ce terminal et ils le font ouvertement et professionnellement. C'est à vous messieurs de rendre la décision, mais en considérant les points basés sur des fondements véridiques et avec tous les experts dont vous aurez besoin pour vous assister.

Je suis en faveur de ce projet de terminal méthanier et j'ose espérer que vos décisions iront en ce sens, fondées sur des bases concrètes, sécuritaires et justes.
Merci de votre attention



Pierre Julien
Citoyen de Lévis